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M3_ LEVEL 1 MO EDUCATOR: COMPETENCY ASSESSMENT
M3_ УРОВЕНЬ 1 ПРЕПОДАВАТЕЛЬ СУДЕЙ: ОЦЕНКА КВАЛИФИКАЦИИ
This M3 form is to be completed within two weeks of completion of a Level 1 Match Official course. Once completed by the assessor the completed form will be permanently stored on the Educator’s unique participant section on the RLEF Technical Portal.
Форму М3 необходимо заполнить в течении двух недель после окончания курсов уровня 1 для судей. Форма, заполненная экзаменатором, будет постоянно храниться на уникальном разделе участника на техническом портале RLEF. 

	Educator:
Преподаватель:
	
	Assessor:
Экзаменатор:
	

	Date:
Дата:
	
	Venue:
Место проведения:
	


	Topic*
Тема*
	Outcome

Результат1
	Comments / action points
Комментарии / баллы

	CLASSROOM SET-UP
ОБУСТРОЙСТВО КЛАССНОЙ КОМНАТЫ

	1
	Sets up the room safely.
Обустраивает комнату безопасно.
	
	

	2
	Ensures that the room set up is correctly with chairs and a projector (screen in sight to all)
Убеждается, что правильно установлены стулья и проектор (экран виден всем).
	
	

	3
	Introduces themselves & explains the focus of the course.

Представляется и объясняет цель курса
	
	

	4
	Ensure that they facilitate all participants introducing themselves and their objectives for the course

Убедитесь, что они содействуют всем участникам, представляющим себя и свои цели на данный курс
	
	

	SKILLS

НАВЫКИ
	

	5
	Ensure they check understanding of all participants through the course

Убедитесь, что они проверяют понимание всех участников в течении курса
	
	

	6
	Uses questioning effectively to challenge participants
Использует опросы эффективно, чтобы мотивировать участников
	
	

	7
	Engages all participants in discussions relating to the course
Вовлекает всех участников в общение, связанное с данным курсом
	
	

	8
	Uses demonstrations in the classroom to further display key learning points

Использует демонстрационные материалы в аудитории, чтобы показать ключевые изучаемые моменты
	
	

	9
	Uses and array of teaching styles (i.e. VAK)
Использует различные методы обучения (т.е. визуальные, слуховые, кинестетические)
	
	

	CONTENT

СОДЕРЖАНИЕ
	

	10
	Introduces the role of the match official and the core skills
Объясняет роль и основные навыки судьи матча
	
	

	11
	Teaches all the learning points for “Scoring”

Объясняет все пункты обучения, как вести счет игры
	
	

	12
	Covers all the types of starts and restarts and their respective causes

Охватывает все типы начала и возобновления игры и их возможных причин
	
	

	13
	Teaches all the requirements for the starts and restarts and the linked penalty offences
Обучает всем требованиям к началу и возобновлению игры и всем связанным с ними штрафными нарушениями
	
	

	14
	Covers the key learning points for touch

Охватывает ключевые моменты пунктов обучения касательно выхода мяча за пределы поля
	
	

	15
	Explains and demonstrates the areas of knock on and forward pass

Объясняет и показывает места игры вперед и паса вперед
	
	

	16
	Outlines the types of penalty and the process of awarding them
Объясняет виды штрафов и процесс их присуждения
	
	

	17
	Teaches the importance of managing foul play
Объясняет важность умения справляться с грубой игрой
	
	

	18
	Explains offside and the different types of offside
Объясняет, что такое оффсайд и разные виды оффсайда
	
	

	19
	Covers the process of the tackle and common penalty offences
Касается процесса захвата и общих штрафных наказаний
	
	

	20
	Explains and demonstrates the perfect play the ball
Объясняет и показывает идеальный розыгрыш мяча
	
	

	PRACTICAL

ПРАКТИЧЕСКОЕ
	

	21
	Sets up a safe environment for a practical session

Создает безопасные условия для практической тренировки
	
	

	22
	Has the required kit including cones, balls, whistles and flags
Имеет необходимый набор, включающий конусы, мячи, свистки, флажки
	
	

	23
	Covers positioning at starts/restarts, scrums and at the play the ball for the referee
Рассказывает о расположении судьи в начале и в схватке, во время возобновления игры и при розыгрыше мяча
	
	

	24
	Teaches communication via voice and whistle tone
Обучает голосовому общению и при помощи свистка
	
	

	25
	Outlines correct signal for both referees and touch judges
Описывает правильные сигналы для главного судьи и боковых судей
	
	

	26
	Uses game related sessions to develop and allow candidates to apply learning
Использует игровые тренировки для развития и возможности кандидатам применить усвоенное
	
	

	27
	Finishes with a managed game environment and allows all participants to sample the different roles
Завершает обучение в игровой среде и позволяет всем попробовать себя в различных ролях
	
	

	28
	Provides feedback to all participants on performance throughout the practical session

Обеспечивает обратную связь для всех участников по их выполнению через практическую тренировку
	
	

	SELF REVIEW AND REFLECTION

САМООЦЕНИВАНИЕ И ПОНИМАНИЕ
	

	29
	Demonstrates that they understand their own self review importance.

Показывает понимание важности самооценивания
	
	

	30
	Provides feedback, both positive and negative at the correct times during the weekend.

Обеспечивает отзывы, как положительные, так и отрицательные во время уик-энда
	
	

	31
	Inputs when required at the appropriate level.

Подключается к процессу по необходимости на определенном этапе
	
	

	32
	Manages the Friday sessions effectively to get best value.
Эффективно проводит тренировки по пятницам, чтобы добиться наилучшего результата
	
	

	33
	Demonstrates not only an understanding of the course material but of the game.

Показывает не только понимание материала курса, но и игры
	
	


* All criteria must be deemed as ‘C’ / ‘CAP’ for the candidate to qualify as an Educator.
* Все критерии должны рассматриваться, как «С» / «САР» для кандидатов, чтобы получить квалификацию преподавателя.
	KEY TO OUTCOMES

КЛЮЧ К РЕЗУЛЬТАТУ

	Competent
Компетентен
	PASS and proceed with CATO+.

СДАЛ и продолжает с CATO+.

	Competent with Action Plan
Компетентен с планом действий
	PASS / RE-ASSESSMENT (Tutor discretion): proceed with CATO+ with specific action points for deficient area(s).

СДАЛ / ПРОВОДИТСЯ ПОВТОРНОЕ ОЦЕНИВАНИЕ (на усмотрение преподавателя) и продолжает с CATO+ с специальными планом действий по отстающим темам.

	Not Yet Competent
Еще не компетентен
	RE-ASSESSMENT has not met the criteria and must run another course.
ПОВТОРНОЕ ОЦЕНИВАНИЕ не удовлетворяет критериям и должен пройти еще один курс.
  


	Tutor’s name & signature:
Имя экзаменатора и подпись:
	
	Date:
Дата:
	


� The Outcome columns should contain:


‘C’ for competent


‘CAP’ for competent with an action plan 


‘NYC’ for not yet competent; the latter suggesting an action plan point against the criterion on which the learner needs to work.


1 В колонке «Краткое описание», необходимо указать следующее:


«C» - если компетентен


«CAP» - если компетентен, с планом действий


        «NYC» - если еще не компетентен; последний предполагает составление плана действий в отношении критериев, над которыми обучающемуся необходимо работать.





